Maßnahme Nummer: 5

"Die letzte Sekunde deines Lebens" Zielgruppe: junge Erwachsene ab 17 Jahren

Die letzte Sekunde ist die Vernetzung polizeilicher Präventionsarbeit mit kommunalem Ordnungsamt, Jugendeinrichtungen, Drogenhilfeeinrichtungen, Suchtberatern, ADAC, Verkehrswacht, DVR, Versicherungsgesellschaften usw..

Schwerpunkt dieses Projektes ist es, junge Fahrer und Beifahrer auf einer emotionalen Ebene zu erreichen und mit ihnen in einen offenen Dialog über Alkohol, Drogen und nicht angepasste Geschwindigkeit im Straßenverkehr zu treten.

Mit bewegenden Präsentationen (Powerpoint und Video) wird eine größere Dialogbereitschaft erzielt. Findet man dann noch die Möglichkeit, mit Hilfe eines Krans den Aufprall eines Fahrzeuges zu simulieren, erzeugt man nicht nur Aufmerksamkeit – man erzeugt Betroffenheit.

Die Bereitschaftspolizei Kassel und die Polizeidirektion Nordhessen gehen hier neue Wege, um zu einer umsichtigeren und gefahrenbewussteren Fahrweise anzuhalten. Ein eindrucksvolles und nachhaltiges Plädoyer für 0 Promille im Straßenverkehr.

Beteiligt: Polizeidirektion Korbach, Verkehrswacht, Präventionsrat, Ordnungsamt, Schulen